



いま いっしょうけんめい 今を一生懸命生きる

～ それは必ず未来の自分につながる ～



令和2年度の1学期が今日で終わります。昨年度より24日少ない45日間でした。今までの人生からは想像もつかないような日々の連続でしたが、あなたにとってどのような学校生活だったでしょうか。

この1学期は休校に始まり、さまざまなことがなくなり、今まで普通に行っていたことも変わってしまいました。特に3年生のみなさんは、どれだけ悔しい思いをしたことでしょうか。人はよく「あのときに戻れたら…」と思うものです。

しかし、過去は戻りません。そして、過去を振り返るばかりでは未来へ進めないのです。

では、私たちができることは何でしょう。それは『今を一生懸命生きる』ことです。私たちは、いつも今この一瞬を生きています。悲しく、つらい過去は置いておき、あなたの今を一生懸命生きてみましょう。けっして難しいことをするわけではありません。一生懸命勉強する、一生懸命部活をする、一生懸命仲間を思いやるなど、今の一瞬一瞬に心を込めて真剣に生きることです。今自分がやれること、やろうと思うことに一生懸命取り組めばよいのですね。

それが必ず未来へつながります。今のあなたが未来のあなたにつながるのです。まだまだつらいことは続くかもしれません。でも、今をがんばって明るい未来へつなげましょう。8月17日、成長した未来のあなたに会えることを期待しています。

保護者の皆様、大変なコロナ禍の中、先日の保護者会も含め、1学期の教育活動へのご理解とご協力をありがとうございました。行き届かぬところもあったかと思いますが、温かく見守っていただき大変感謝しております。今後ともよろしく願いいたします。



がつひょうか かりひょうてい 7月評価 (仮評定) について

6月1日の「令和2年度の通知表について」プリントでお知らせしましたように、今年度は、7月末に5教科（国社数理英）の学習内容の習得状況を評価した仮評定をお伝えすることになりました。これについては、あくまでも現時点の仮評定です。今後、9月末までの学習状況が累積され、改めて10月2日に「1学期通知表」としてお伝えすることになりますので、よろしく願いいたします。



◆評価について◆

「評価」は各教科の観点（4つまたは5つ）がどの程度達成できているかをA、B、Cの3段階で評価したものです。

〈A…十分達成しています B…おおむね達成しています C…努力しましょう〉

◆評定について◆

上の「評価」をもとに、教科に関わる学習のようすや日頃の学習態度などを総合的に判断し、5段階で示したものです。

裏もあります